
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

JOIN 

コミュニケーション委員会 山下委員長 

コミュニケーション委員会はレクリエーションを通じ 

会員様同士がより親密になり、商売に繋げて頂こうと頂く 

委員会です。年数回委員会で催し物が企画されます。 

ぜひ、積極的に参加し、お知り合いを増やし、色々な方との 

コミュニケーションを取って頂ければと思います。 

今月のインタビュー 

丸信衛生工業(株) 堂本 晴文 会員交流部世話人 

JOIN クイズにぜひご参加を！ 

解答用紙は 18：10 まで配布しています。 

コミュニケーション委員会主催のボウリング大会 

優勝したのはまさかのあの方！？ 

守成クラブ旭川広報誌 JOIN～ジョイン～は人と人を繋ぐという意味から命名されました。 

 

NO8 2018年 12月号 

～ジョイン～守成クラブ旭川広報誌～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ベルクラシック旭川 
来月の開催 2019年 1月 9日（水）18：30開始 

第 198回例会 

今月は正解者の中から抽選で 3 名様に「大雪山麓社の笹豚セット」をプレゼント！ 

※当選おめでとうございます。先月の当選者は下記の皆様になりました。お帰りまでに、 

北光クリーニングのプロが使う洗剤をお受け取り下さい。★(有)ドルフ大田様 

★コーチングオフィス RISEあさひかわ野瀬様★(株)TOKO タック松田様 以上 3名様です。 

製作：取材 2018 広報委員会 森田仁編集長 手塚副編集長 山本知佳記者 後藤記者 

12月以降の主な予定 

本日の例会終了後に合同ウェルカム二部会開催！！会場 OMO7旭川    

会費 2000円（会費 3000円のところ守成クラブ旭川より 1000 円の    

補助金が出ます） 

12月 11日（火）フレンドランチ会 12時～大雪地ビール館（予約不要） 

12月 18日（火）レディースナイト会 19時～OMO7旭川        

担当：高綱 佐藤弘子 

1月 29日（火）コミュニケーション委員会主催 新年会       

大雪地ビール館 詳細は来月発表します。             

11 月例会出席者数 

旭川会場  118 名 

ゲスト    5 名 

代理出席   6 名 

同行出席   1 名 

他会場    3 名 

無連絡    43 名 

合計    133 名 

現在の会員数 

 

正会員 158名 

準会員 128名 

（うち新入会 4名） 

パートナー 1名 

 

合計  287名 

δ今月のジョインクイズδ 今月の問題と先月の当選者 

ボウリング大会の優勝チームはどこ？（答えは JOIN内に） 今月の問題 

Qコミュニケーション委員会とは？A 私も委員長時代から３期この委員会に携わっ

ています。例会以外でのイベントを通して和気あいあいと楽しく交流して頂き、親

睦を深めた中で互いの仕事に繋げて頂くのがこの委員会です。山下委員長のもと 

 
委員会のメンバーが会場の手配や景品等の段取りを行っております。１月にコミュニケーション委員会 

主催の新年会があるので奮ってご参加願います。Qフォローアップ委員会とは？A 緑バッチの方や赤バッジ

でも入会して一年程度の方を中心に例会の流れや守成旭川のルールなど、ちょっとした疑問や相談に答え

ながら守成クラブに慣れて頂くお手伝いをする為の委員会です。今期は新しい会員様を中心に少人数で 

お集まり頂きお知り合いを増やして頂こうとフレッシュ２部会を開催しました。菅原委員長のもと委員会

メンバーが２部会の段取りを行っております。来年もフレッシュ２部会を再び行う予定でいますので 

ぜひご参加願います。Q丸信衛生工業はどんな会社ですか？A 建築設備業を営んでおります。 

 

丸信衛生工業㈱ 

堂本 晴文 会員交流部世話人 

空調、換気、給排衛生設備工事を行っており 建物の種類規模に関わらず工場、学校、大型店舗、住宅等様々な工事を 

手掛けています。 他に旭川市、近郊の自治体の上下水道指定業者でもありますので建物の中と外の設備工事を すべて 

請け負えるのが当社の強みです。建物の設備工事で何かありましたら お気軽にご相談ください 
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ボウリング大会 
 

が行われました。 

11 月 16 日（金）守成クラブ旭川 2018 ボウ

リング大会が高砂台ボウリングクラブにて

開催されました。参加者は 29 名。景品協賛

頂いた企業様改めて御礼申し上げます。西村

代表の始球式からスタート。私は参加できま 

せんでしたが皆様楽しんで頂けたようで安心しました。

その後大雪地ビール館に場所を移して表彰式、団体 1 位

は大村副代表、橋本さん、加賀涼香さんのチーム大村！

個人賞 1 位は加賀涼香さんでした。コミュニケーション

委員会のイベントでは仕事は全く抜きです。その状況 

で色々なお話を通じて会員間交流を図り、商売繁盛に 

繋げて頂ければと思います。次の予定は今年度最後の 

イベント「守成クラブ旭川 2019 新年会」を 1 月 29 日

大雪地ビール館にて開催します。昨年は 73 名の方が 

参加されています。今回も多数の皆様の参加をお待ちし

ております！ コミュニケーション委員会山下委員長 

 

高綱委員会担当の 11月例会で皆様から 

伺った入会して欲しい業種をまとめまた。 

 

・メガネ屋・芸能事務所・セラーピー犬を扱っている方・獣医・食材の卸し業・障害者雇用の

企業を起こしたいと言う方・靴屋・花屋（花農家を含む）・鍵屋・バイク屋・酒卸屋・ 

ワインソムリエ・ゴルフが出来る鉄工関係・解体業（今現在解体屋さんはいらっしゃるが 

忙しいので他の方にも入って欲しい・舞台などの演出会社・パーソナルトレーナー 

・管理栄養士・青果店・ 衣類系の卸業者・20 名程度で貸し切が出来る飲食店・少人数の婚礼

ができる飲食業・ 内科医など各医者・ 家具屋などなどたくさんあげて頂きました。 
もし、お知り合いに上記に該当する業種の方がいらっしゃいましたら、積極的にゲストに 

お誘いして頂けたらと思います。特に、メガネ屋さんは今回圧倒的に、声が多かったです。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

赤バッジ！！正会員になりました。おめでとうございます。 
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緑バッチの頃から、みなさんにたくさんお仕事を 

頂けておりましたので赤バッチになり、より皆様の

お役に立ちたいです。ご用命ありましたら広告や

デザイン、マーケティングなどで皆様の商売の 

お手伝いをさせて頂きます。一緒に旭川発展の

ために頑張って行けたらと思います。 

2年前の7月に入会しました。 私が入会した時は

ゲストが 10人位おり全員入会していました。同期

の皆様は赤バッジになっていたので焦りましたが 

やっと安心出来ました（笑） 皆様を癒す仕事です

ので疲れた時にお役に立てる様、守成クラブが 

もっと活性化されるよう手助けして行きたいです。 

 

【売りたい・提供したいサービス】 

タブレット POS レジシステム・店舗や事業所への BGM サービス 

インバウンド需要向け Wi-Fi サービス・通訳、集客サービスの 

ご案内店舗独自のアプリ作成・忘新年会・飲食店のメニュー撮影・ 

店舗に飾る写真 YouTube の利用・ライティングプラン＋照明器具 

販売・インテリアコーディネート見積り発注工事管理用ソフト・ 

研修、講演会講師をお探しの企業や団体 

 

【買いたい・依頼したい・受けたいサービス】 

足つぼ・裁縫・会社内の整理整頓・食品関係・音響技術のコンサルタント 
 

【コラボしてみたい】 

企業のイベントや飲食店とひめトレなどのコラボ・ホテル、 

旅館・健康の仕事、パソコン、スマホ、ネットを使った事業を 

展開している方・健康住宅に合った業種 ・マジシャン 

 

【今後入会して欲しい業種】 

市場関係・大手、老舗企業・ペット関係・メガネ店・書店・果物店・個人タクシー 

アプリ、ソフトの販売が出来る業種・旭川家具のメーカー・玩具店 等 

緑バッジ 新しい会員です。 

 よろしくお願い致します。 

 

         ㈱USEN 

北海道支社 旭川支店長 

 

原田 太 

 

ビジネスマッチングアンケート集計結果発表！！ 

11 月度例会にて収集させて頂いたアンケート結果

を発表致します。ぜひ今後のビジネスマッチングに

お役立て下さい。買いたい、売りたい、コラボした

い等の要望に興味のある方はビジネスマッチング 

委員会田中までご連絡下さい！ 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


